

# LAGOS '93

## CONCERTACION

### BANQUEROS NORTEAMERICANOS REAFIRMAN A LAGOS SU CONFIANZA EN CHILE

Su optimismo en el futuro de Chile y en que la próxima elección presidencial no alterará la confianza en el país señalaron a Ricardo Lagos un selecto grupo de banqueros convocados por John McGillicuddy, Presidente del Chemical Bank.

La reunión-desayuno, al mas alto nivel, contó también con la presencia Thomas LaBreque, presidente del Chase Manhattan Bank, William Rhodes, vicepresidente del Citibank y George Vojta, vicepresidente de Bankers Trust.

Lagos hizo ante los banqueros una presentación de su visión sobre el desarrollo de Chile y sus planteamientos políticos y económicos. Luego siguió un diálogo amplio y franco, tras lo cual los interlocutores señalaron su confianza en el país.

### EN CONSEJO DE LAS AMERICAS

Al mediodía Lagos tuvo un encuentro con mas de 80 empresarios y banqueros con intereses en Chile reunidos en una sesión almuerzo por el Consejo de las Americas. El presidente del Consejo de las Americas, ex embajador en Chile George Landau, destacó el papel de Ricardo Lagos en la recuperación de la democracia en Chile, su participación como Ministro de Educación en el Gobierno del Presidente Aylwin y su proyección actual como uno de los candidatos presidenciales dentro de la Concertación.

El Consejo de las Americas es una de las instituciones de mayor prestigio en el análisis y debate de las relaciones de Estados Unidos con America Latina. Su tribuna habitualmente es ocupada por Jefes de Estado, Cancilleres, Ministros y altas figuras de la política latinoamericana.

La conferencia de Lagos de este viernes se tituló "Mirando hacia el siglo XXI: la estrategia económica de Chile". Ante la audiencia de empresarios neoyorkinos - que colmaba la imponente sala del Consejo y un salón adyacente- Lagos indicó que "el desafío de Chile es instalar plenamente al país en la modernidad, lo cual significa unir a los actuales índices macroeconómicos una estrategia de desarrollo educacional y de especialización para competir en el mundo y avanzar en los niveles de vida en el país".

Luego de su presentación hubo un tiempo de preguntas con representantes de entidades como IBM, Salomon Brothers, American Express Bank, referidas tanto a las estrategias de crecimiento en el país como al escenario político electoral chileno. Tanto a este encuentro como a la reunión con los banqueros Lagos concurreció acompañado por el diputado Jorge Schaulson.

# LAGOS '93

## CONCERTACION

### EN NACIONES UNIDAS

A las 10.30 horas Lagos sostuvo una entrevista en Naciones Unidas con el presidente del Consejo de Seguridad, embajador de la India, Chinmaya Gharekhan. La cita ha sido definida como "un intercambio de puntos de vista sobre la situación internacional y los nuevos factores de desequilibrio para la paz y la seguridad en el mundo".

Esta reunión, a la cual concurrió acompañado por el Embajador de Chile en Naciones Unidas, Juan Somavía, se dió en momentos que el Consejo de Seguridad acaba de tomar su histórica decisión de "intervención humanitaria" en Somalia. Al mismo tiempo, Lagos remarcó el compromiso de Chile en impulsar la Cumbre para el Desarrollo Social, cuya aprobación se esperaba para las últimas horas de este viernes.

Lagos viajaba anoche a Santiago de Chile, culminando su gira por Ciudad de México, Washington y Nueva York.